

Vous connaissez les RIA, RDA et compagnie... ?

Lorsque l'on navigue dans les sphères du Web 2.0, il y a des termes que l'on retrouve régulièrement...

C'est le cas des sigles RIA (*Rich Internet Application*) et RDA (*Rich Desktop Application*).

C'est en lisant [une interview de Jean-François Ruiz](#) (auteur du blog www.webdeux.info qui fait référence dans la sphère du web2.0) que j'ai trouvé quelques explications de base pour y voir plus clair dans [un autre article de ce site](#).

Un petit glossaire (extrait de l'article) :

L'Internet riche (Rich Internet) est le terme souvent employé pour qualifier toutes les nouveaux types d'interface, d'ergonomie ou d'usages que l'on trouve sur Internet.

Il regroupe aujourd'hui une multitude de concepts divers et variés trouvant un axe commun dans la volonté de changer les usages et de rendre la navigation toujours plus simple et intuitive.

Les Applications pour l'Internet Riche (RIA) offrent de nouvelles possibilités aux utilisateurs en les ouvrants au plus grand nombre.

Les technologies utilisées ont permis une adaptation simple des utilisateurs car les comportements que l'on retrouve sont plutôt mimés par rapport à une application classique.

Les Applications Riches déportées en local (RDA) apportent ce que l'on trouve sur le web sur le bureau pour une meilleure expérience utilisateur . Ainsi avec cette déportation d'Internet, les possibilités sont plus grandes : l'intégration avec le système d'exploitation est meilleure, de nouvelles fonctionnalités sont disponibles en s'affranchissant du navigateur, ou encore l'application peut fonctionner même déconnectée.

Je vous conseille la lecture de l'article intégral sur <http://blog.aysoon.co>

_A découvrir également [le blog de Fabien Deshayes](#) pour approfondir le sujet.

-